

PRESSEINFORMATION

17.10.2022

Experimentieren. Staunen. Selbermachen

Die Stuttgarter Jugendhaus Gesellschaft (stjg) präsentiert ab dem 20. September 2022 ihr großes Werkstatt-Angebot im Rahmen einer Mitmach-Messe. Direkt hinter dem Bad Cannstatter Bahnhof stellen 18 Kinder- und Jugendhäuser in und um die Skatehalle „Stuttpark“ ihre zahlreichen Kreativ-Angebote vor. Die dreitägige Ideenwerkstadt-Messe öffnet sich mit ihren kostenlosen Workshops vormittags Stuttgarter Schulen, ist nachmittags offen für alle und endet am Samstag, 22. Oktober mit einem Familientag.

Unter dem Motto „DEINE IDEE. DEIN WERK. DEINE STADT.“ laden die Werkstätten der stjg junge Stuttgarter*innen zum Basteln, Tüfteln und Experimentieren ein. Bereits zum dritten Mal vereint die Ideenwerkstadt-Messe die gesamte Bandbreite kreativer Angebote der Kinder- und Jugendhäuser aus den Stadtteilen an einem zentralen Ort. Den Besucher*innen stehen dort von der Laubsäge bis zum Laser traditionelle und moderne Werkzeuge zur Verfügung. Ganze drei Tage lang dürfen junge Stuttgarter*innen altersgerecht in die Welt der Wissenschaft, Kunst und Technik eintauchen. „Unsere Werkstätten in den Einrichtungen leisten das ganze Jahr hindurch hervorragende Arbeit und bieten mit ihrer großen Angebotsvielfalt, ihrem niederschweligen Zugang sowie durch ihre besondere pädagogische Begleitung ein einmaliges Setting, um die eigene Kreativität spielerisch zu erproben“, betont Clemens Kullmann, stjg-Bereichsleiter Offene Arbeit, „Sägen, Hämmern, Bohren, Schleifen, Basteln sind nur einige Tätigkeiten die man bei uns erleben und erlernen kann. Die Ideenwerkstadt-Messe ermöglicht es, alles auf einmal auszuprobieren, ohne dafür die Einrichtung wechseln zu müssen. Wenn Kinder durch ihren Besuch bei unserer Messe Zugang zu den Werkstätten in ihrem Stadtteil finden, freut uns das natürlich sehr.“

Zu Gast: Die Experimenta und das Tüfteltheater

Zur großen Bandbreite der Ideenwerkstadt-Messe mit klassischen Holz- und Töpferarbeiten, moderner Trickfilmerstellung, Musikproduktion und computerunterstützter Fertigung, steuern auch die tschechischen Kolleg*innen vom Zentrum Lužánky aus Brunn einen Handwerks-Workshop bei. Erstmals beteiligt sich die Heilbronner Experimenta mit einem Maker-Space an der Veranstaltung. Zum Familientag am Samstag reist das Tüfteltheater für zwei interaktive Vorstellungen aus Berlin an. An diesem Tag steht nicht nur die Skatehalle mitsamt dem umliegenden Areal Eltern und Kindern offen, auch das benachbarte Jugendhaus CANN beteiligt sich mit seinen Räumen und einem Café an der Ideenwerkstadt-Messe.

Termin: 20. – 22. Oktober 2022,

Ort: Stuttpark, Kegelenstraße 19, 70372 Stuttgart

9:00 Uhr – 12:15 Uhr: Angebote für Schüler*innen

13:30 Uhr – 17:00 Uhr: Angebote für Kinder und Jugendliche

11:00 Uhr – 17:00 Uhr: Familientag am Samstag

Der Besuch der stjg-Ideenwerkstadtmesse ist kostenlos.

Mehr Informationen: www.ideenwerkstadt.net



Ob mit Hammer oder Spraydose: Auf der Ideenwerkstadt-Messe
Können Stuttgarter*innen kostenlos ihre Kreativität erproben.

Foto: stjg